

南砺市福野行政センター
センター長

田原 清則 様

要 望 書

国道471号線松原地内五差路交差点への信号機設置について

平成22年3月19日、標記の件につきまして当場所における交通事故や市民の不安が少しでも軽減されるよう南砺市長へ別添（写し）のとおり要望書を提出致しました。

貴職へは、平成19年3月に続き今回の提出となります。

何卒、地元市民の熱い要望にご理解を賜り、これが一日でも早く実現できますようお願い申し上げます。

平成22年 3月19日

南砺市福野東部地区自治振興会会長

長谷川正助 

南砺市第30区（松原）区長

新木廣綱 

南砺市第32区（百町）区長

安田康一 

南砺市第27区（高堀）区長

南井和徳 

南砺市第28区（上野）区長

森田鉄夫 

南砺市第31区（年代）区長

城塚 亨 

南砺市第29区（野尻野）区長

城寶康明 





南砺市長

田中幹夫様

要望書

国道471号線松原地内五差路交差点への信号機設置について

平成22年 3月19日

南砺市福野東部地区自治振興会会長

長谷川正良 

南砺市第30区(松原)区長

新木廣綱 

南砺市第32区(百町)区長

安日康一 

南砺市第27区(高堀)区長

浦井和徳 

南砺市第28区(上野)区長

森田鉄夫 

南砺市第31区(年代)区長

城宝竹 

南砺市第29区(野尻野)区長

城寶康明 

八町村を統合して南砺市が誕生してから、はや5年の歳月が流れました。

田中市長におかれましては、平成20年秋、市長ご就任以来「市民と行政の協働によるまちづくり」を基軸とされ、地域の課題を解決したいとの観点から「地域づくり談議」を市内のいたるところで開催され、市民との対話のもと、これまで活力のある南砺市を目指してこられました。

私達、市民といたしましても今後の南砺市が一層輝ける市に発展するよう日々努力を重ねていきたいと思っています。

さて、今回要望致します信号機設置の件につきましては、平成19年3月、付近の専用歩道設置と併せて前溝口市長並びに田島南砺警察署長へ今回と同様の要望を提出致しましたが、残念なことに未だに未解決事項となっています。

平成23年度から福野東部（百町）地内に大きな保育園が開園されようとしています。園児が多くなることから必然的に保育園への送迎のための車両も増加致します。付近一帯の道路整備は必須でしょうが、今、要望申し上げています道路は新設保育園の北側約250メートル地点にあり、送迎時間帯は当然混雑が予想されます。

さらに、国道471号線は、福野市街地からJR城端線を跨ぎ今回信号機設置要望場所を過ぎると右へカーブして樹木や建物が視界を遮り、交差する市道の西側から進入する人や車両等は相当勇気を必要としていると思います。奇しくもこの場所は「こども安全みまもり隊」の行動地点となっており、その時間帯だけでも自身、何回も危険な光景を眼にしています。

以上のこと等から、今回改めて南砺市東部地区関係者連署のうえ、下記場所に信号機の設置を要望致します。

なにとぞ、事情ご賢察のうえ、格別のご配慮をお願い申し上げます。

記

場 所 南砺市松原地内（レストラン、メルシー前）国道471号線五差路交差点

信号機設置要望場所 略地図と写真

